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COMUNICATO STAMPA 
 
Al termine della riunione odierna della Commissione consiliare  “Controllo e Garanzia” siamo tornati, per l’ennesima 
volta, a  sollecitare il presidente Raffaele Daniele affinché, a un mese dalla  prima richiesta, venga convocata una 
riunione della Commissione  dedicata alle questioni, tutte gravi e urgenti, che riguardano il  complesso Case. Si va, 
infatti, dalle mille problematiche legate alla  gestione, alla mancata manutenzione, ai controlli, fino ai problemi  
strutturali e a quelli riguardanti il pagamento di canoni e utenze.  Rispetto alla necessità di calendarizzare riunioni 
della quinta  Commissione su tali problematiche, allo scopo di procedere ad  un’accurata e concreta analisi della 
situazione, avevamo chiesto di  iniziare con una convocazione dedicata alla discussione sugli  isolatori sismici. Ebbene, 
finalmente, dovremmo avere l’agognata  riunione. 
Stupisce, tuttavia, l’atteggiamento dilatorio del presidente rispetto  a questioni di drammatica utilità e palese urgenza 
che, peraltro,  rientrano a pieno titolo nei doveri e nelle competenze dell’organismo. 
Ci auguriamo che, per quanto riguarda la calendarizzazione delle  successive riunioni da dedicare al progetto Case, non 
vi siano altri  inspiegabili intoppi e si riesca, finalmente, a dare ai cittadini,  concretamente, le risposte che chiedono. 
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